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久しぶりの大畑 ソバの花がなくて さみしいでした

鹿児島市 久永 リツ子

かつて 何度となく通った駅

懐旧の念一入です！

Ｈ.15. 9. 28 (日) 快晴

鹿児島県姶良郡隼人町○○○○

小西 晋平

18年ぶりに来てみました。

あの時はまだ高校生で、西鹿児島駅から青春18キップで、来た

思い出がある。とても懐かしく感じます。

今日来て良かった。

Ｈ15. 9. 29(月)

鹿児島市紫原○○○○
原田 陸男

(深夜)
03. 10. 3(金) ＡＭ1:47

久しぶりに大畑駅に来てみました。

去年は、週に2～3回のペースで大畑駅に来ていましたが、今年

は、今日で2～3回目かな？

あまり、ここに来る事が無くなってしまっていましたが、今か

ら、又、ちょくちょく来れるといいなと思います。（本当か？）

今、駅は、とてもきれいです。だれか、そうじしてくれている

のでしょうか？（それとも、駅が禁煙になったから？）

（次頁へ）
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今、ちょっと、色々あって、気持ちが疲れていて、立ち寄って

みました。

でも、こうして、大畑駅に来て、静かな風にふかれていると、

少し元気を取り戻す事ができます。

次に大畑駅に来る時は、本当に、元気になっていたいと思いま

す。きちんと、〝元気〟になったら、又、大畑駅に来て、この

ノートに報告します。では、又…（書くっていいですね。気持

ちがスッキリできました。ありがとう。）

相良村 楠 重成

03. 10. 4(土)

今年いっぱいで、故郷の和歌山に帰ります。

大畑駅は 中学校時代（昭和47年）からのあこがれの駅でした。

おとづれるのは三回目でしたが、あまり近くに住みすぎて来れ

なかったので 最後にループを歩いてみました。

本当に最高の路線です。

芦北町 渡瀬

03. 10. 4(土)

しんぺい号（いさぶろう？）での来訪です。

初めてですが すばらしいです。

今度は ゆっくりと 来てみたいです。

坂戸市 中島 孝則

03. 10. 4(土) 遂に京都から女神が帰ってきました。

今チョーブサイクです。 Pyo
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↑
さらに奥の部屋に
畳あったんですね。

朝になって気づきました。

では、また来たいと思います。

03. 10. 5(日) 秋田県男鹿市から赴く

矢岳駅で日を跨いだ

静かな駅です (菅原)

10月9日

大畑、矢岳、真幸とまわてまた大畑へもどってきました。今、

夜9時を回りました。ホームの灯りは消え、なんだかわからな

い虫(?)の鳴声が聞こえます。

今夜はここで駅寝です。これがいちばんの目的で九州へ行こ

うなどと思っていました。ついでに仕事をやめました。

ウワサにきいていた事務室の畳がなくなっていてザンネン。

保線員休憩室に それらしき影があっやので もっていっちゃっ

たんでしょうね。

じゃ もうすることもないので寝ます。おやすみなさい。

あしたの朝飯どうしよう？ 買えなかったからなぁ… 人吉までぬきか!?

神奈川県藤沢市

おーたけりょう 22歳 20日からは
仕事復帰！

03 10月11日(土) A.M 10:20

小学生から一人旅を始め、早くも来年で30歳!!

今年初めて鹿児島までやってきました。もちろん、この熊本の

ループ線も初めてです。数々ある鉄道名所を見てきましたが、

ここが一番印象に残りそうです。昔の人の考えることってすご

（次頁へ）
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いなぁ～て改めて思いました。またぜひ、今度は二人で来たい

ものです。

長野県松山市 上条 修一

03 10月12日(日)

ついにやってきた大畑駅。ループ線がすごかった。

今晩は真幸、矢岳、大畑、どこ駅に泊まろうか‥‥

HP「てきとう」 http://nagoya.cool.ne.jp/bossa820

○も さん

結局、ここを選んでしまった。 ○も さん

Ｈ15. 10月14日(火)

今日で3回目。夫が鉄ヲタなのでしょうがないです‥

最初に来た時は結婚したかしないか…？くらいの時で 次に来

た時は 妊婦だった。そして 今は 子供が生まれて…。次に来

る時は 2人目の子供がいたりして。

いつ来ても誰もいないのがいい。

しかも、車で来た。電車に乗りたかったわ。

ファイルを開いたら キリギリスが出て来てちょっと驚きまし

たー。

夫はとても幸せそうにしていますが、

わたしはヒマなので

こうして ノートを

書かせて頂いております。

子供は 車の中で ねています。

そんな 休日です。
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10月14日(火) 17:50

「秘境駅へ行こう」を読んで 大阪からやってきました。

「鉄道の日」の3日間乗り放題切符では 特急急行に乗れず 時

間がかかり また うっかりと夏の時間と間違え 吉松で 暗くな

ってしました。残念！(18:19)

ロッカーを動かして、たたみの上で寝ましたが、いけなかった

のでしょうか。ゴメンナサイ。

あらためて、日の高い内に景観を楽しみにきます。

運転氏の山口氏には 地元の事を アレコレ 教えていただき 有

難うございました。

横山 隆昌

むかえこーい。おいてけぼりです。

むじんえきでーす。

久々の大畑えき！ しいさん げんきですか？

うえむらのとよだの妹でーす。さむいです！

10. 16 久し振りに来ました。なつかしい想いです。

10. 19 又いずれ？の日に参る心積もりです。 金田

11. 16日 又来ました。

11. 25日 ....
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10. 17(金) 18:37

はじめて来ました。18:00位迄駅舎の電気がつかず どんどんま

わりは暗くなっていくので ちょっと不安でした。

大畑をはじめ、沿線はいいところばかりですね。

余談ですが、鶴丸駅すぐにある鶴丸♨温泉は200円でいいです

よ。

入った！という感じの♨です。

外は真っ暗！で ちょっと怖い位です。

〼そうそう 19:02人吉行が来るので それで人吉で泊まり 。

また来たいな～。

2003. 10／18 超晴れ☀ 風有。

今日は、朝から、コスモス牧場行ったった。牛はいなかった

ヤギ、ひげ長すぎ

そのあと、いこま高原で、まったりした→ビール(生)のせいで

ちょっちネムかった。。

そいで、いま駅に来たけどやっぱり誰もいなさげ→

今日は、1日めちゃ楽しかった *^ロ^* 次は、いつだろー?!

ｂｙ スタンドマン。

2003. 10. 19 ☀

今日はえびの高原に行った。乗物酔いした～ ×o×＝

コスモス ちょーきれいでした^ロ^ by ココリコ田中くん⤴
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10／21 17:39

学校からの帰り道。ねむーいよっと。

11月の最初の休日に南稜高校の文化祭があるのでコレを見た方

きてみてください。

S.N

10／22 大畑駅。つ、ついに行きました。

岐阜県 田中 昭弘

白銀少女

10／22

学校の帰り道‥‥魂

S.N

Ｈ15. 10. 23

終戦後、鹿児島山川から、買い出し（米アンモニア）の際、こ

の大畑駅で乗降した思い出の場所に50数年振りに訪れました。

非情に懐かしい昔の苦労が思い出されます。

ありがとう大畑駅!!

山川町成川

75才 福崎 タツエ

神角 隆雄

〃 澄子
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10／25 AM 00:00

夜走る、黄い汽車は

何時頃走るのかな。

たまに、音がきこえるけど、

見たことがない。

だれかおしえいえ。 by オニオン

10／26 ○○、○矢田5人で

やってきました。

けん、いせと

【編集注：読めませんでした。】

10／27

今日はとってーーも楽しかった。

初めて いさぶろう、しんぺい号にのりました

感げき感げきでした

運転士の尾方さんありがとう

KIOSK 湯前、竹下、

観光案内 松下

人吉タクシー丸山

でした。

又乗りますね。結婚してからね。
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10／31 だいぶん紅葉がきれいになりました。

いさぶろう号で毎日、母親のかん病に行っています。

岡山、名古屋から来ました。早く元気になるといいで

す。姉妹。

10／31

11月10日に球磨郡をバイバイします。

「おこばのえき」にはいろいろとお世話に

なりました!! 今度は、だんなさんと赤ちゃん

❤と3人で来ます。それでは また会う日まで

Rie

11／1 くもり

人吉の温泉で一泊して、大畑まで来ました。

11／9 一休み しぐれもみじの

おこば駅 とほる
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11／1 くもり

家族4人で鹿児島へ行ってる途中です。福岡からやってきて、

この駅でお弁当を食べました。ゴミはもちろん、持って帰りま

す。長女・玲奈＆長女・紘寿も電車が好きです。

酒井 春美

11／1

今年3回目の大畑です。

今回はドライブの途中休憩です。

車でやってくると、この駅が、人家からかなり離れてて、「顧

客の論理」よりも「建設者の論理」でつくられた通過駅だった

んだと痛感させられます。

1つ疑問 (誰か知ってる人、このノートに答えて

教えて下さい!!)

大畑駅のホームのわき水は いつから

いつまで わいているのですか？

（私の経験では

2月×、4～5月○、10月～11月×でした。

福岡市 たかにょ
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少し鉄道オタクの だんなに 連れられて 3回目の大畑駅です。

次は 梅の季節に きてみたいです。

たかの けいこ

平成15年11月2日

巧味君と裕将と3人で来た。2人共初めての肥薩線の旅で楽しそ

うだ。残念ながら天気が悪かったので矢岳高原下の景観が見れ

なかったです。これから母さんの迎えで人吉に車で行こうと思

います。また天気のいい日に2人を連れてこよう。さようなら。

田方 英文

初めて来ました。秋雨の駅でした。13:59、下り電車も通過

した後で、人一人いないここでした。 ヒデ子

はじめて来ました。雨でざんねんでした！

田季那 弓子

11／7

インターネットのＨＰありますか？

ありましたら ＨＰのアドレスおしえて下さい。

駅のカベにもはってて下さい。
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きょうわたしは八代の八十杷の上野町からきた。かな子です。

よろしくね!!

2003年 11／8 （日ような気分だけど土曜日です）

千葉県から来ました。だんな様は20年ぶり。私と子供は初めて。

ここまでは車、このあと乗車の予定です。

カーナビがついてなかったら、ここ絶対、これなかったです。

パネルにも道が途中でなくなってたし…。すごいですね。ビッ

クリしました。

でも、とってもゆったりとした気分になります。

2人とも仕事をもっています。

こっちに来たのは、みんなにないしょ。会社の連中はのんべ!!

も多いので酒!!ってうるさいから。自分たちだけで楽しんでま

ーす。

今の時間 15:57 Ｍ.Ｉです。

11月9日(日)

加世田市より、孫達と来ました。

大変静かな所でホッとします。

これから、13時50分の列車で吉松まで行きます。

湯人は送り迎えで乗れませんので、また、次の機会見つけて、

来たいと話しています。

家族と楽しんで 良い思い出、つくりたいと思います。

13時4分、あすか
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↑わざわざ当駅まで来て、ここから乗車していただいてありが

とうございます。＜鉄路のひびき＞

木造駅舎と駅、線区の存続の為になります。

'03-11-16(SUN)

35年ぶりの大畑ループ。

当時の〝カマ〟Ｄ51のpush-pullを思い出しています。

山が焼けて、ワラビの多かったのも思い出です。

そうそう、この線に、宮崎～博多の特急 大淀が 走ってました

よ。時間が経ったんですね。

鹿児島 松木

15年11月16日

今日、はじめてきたえきです。私の兄は、てつどうファンでお

おすみえきなどをいって、写真をとったりしています。だけど

今日は、カメラをわすれました。

だけどとてもいいきねんです！

須ヶ牟田 由衣 9才（かごしまからきました。）

（ちょうどテレビをみました。）
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11／10 PM4時55分

虫の音がします。

by Ｎ

P.S となりの室に「ち」のあとあるんだけど

こわくて おくの 部屋までは行ってないです。
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03. 11. 16

朝から天気が悪かったので川線の撮影へ。

1108D那良口から大畑へ移動、古仏頂踏切でいさぶろうを構え

ていると キハ140 2040＋28 2401＋58 555 の3稜編成。

そのまま速攻で矢岳へ追っかける。

晴れ間が回復し 夕方の鹿児島線も捨てがたかったが ひとまず

今日は 紅葉の山線 5828 優先ってことで 返しを大畑入線／出

発で狙う。

RVPF+1:500-5.6 にて 逆行ススキと側面ギラリがＶ。

185くまがわ・Nweいさぶろう・はや風と 来春 激変を遂げる肥

薩線。

とは言うものの

47顔で特急とはまた手抜きな？

ま、実車登場が楽しみではあるが。

P.S. 誰か知らんが、人の名刺にラクガキせんよーに。

by クマウユシレ#別に師匠ではないが

http://6617.teacup.com/dd51847/bbs

質問Ｑ：「クマウユシレ」って漢字で書くと「熊運輸指令」で

っか？ 私的には「苦魔宇油死霊」の方が合ってると

思いますが…。 by くみあい

Ａ：熊本運輸指令の電略です。（現在は実在しない）

どーでもいーが その2ch的当て字はやめてくれ…
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03. 11／22(土) PM ？

隣の部屋から血のあとがある!! おそらく裏のガラスを割っ

て入ったと考えられる。しかも、タタミに血がたくさん付いて

おり、そこからトイレまでいってる。大畑駅を利用している乗

客は、決していい気持ちはしないと思います。

二度と、この様な事がないことを、願いたい。

by L.I

11／23

久しぶりにノート巡っております。ってホントはそんなつも

りはなかったのだけど。

嘉例川、矢岳、そして、ココ。

雲一つない快晴にめぐまれ、すがすがしい気持ちです。

ここにもすっかりごぶさたしてました。ノート健在でほっと

します。

ここまでの道中、なつかしくて 10年前を思い出しておりま

した。

10:43 しゅう

11／23 13:25

2ヶ月振り2回目の大畑駅です。

博多から車で来ました。

今日は、天気にも恵まれてサイコーです。

普段は福岡市内でサラリーマンをやっている私ですが、やっぱ

り、ココに来ると、仕事なんてどうでもよくなってきます。

悠久の時が流れているこの場所だからこそです。

ちなみに前来た時はペンがなくて、 （次頁へ）
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このページの一番前にプリクラを貼りました。まだあってよか

ったです。

福岡市博多区 森川 剛

【編集注：←これがノート1頁目に

貼ってあったプリクラです。】

2003年 11月23日

初めて大畑駅に来ました。

鹿児島県姶良郡姶良町。 by Ryo

2003年 11月23日

3年ぶりに また 来れました。

感激！ 2回目の大畑駅です。

あれから ここが紹介されてヽ－。初めは 何もわからずに来ま

したが－素晴らしいです。

この静けさが 何とも言えないです。 あいる

男前 澄男

2003年11月23日

初めて来た!! すがすがしい気持。61才

又、66才 これるかな？

福岡から・・・・ としよ
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2003年11月23日 PM5:03

スイッチバックとループ橋を見に岩手から来ました。

小林 ナナ

2003年11月24日 AM4:00

ＳＥＸ最高ー!!!!!

2003年 11月24日

野外サイコー

11／24 鹿児島県姶良町

北 島

初めてきました とても静かな ところです

11／25 一年ぶりに帰ってきました

また来年かな？

風景は最高

沖縄県金武町○○○○
宣野 憲次 旅人
大畑よ いつかまた來る。
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11／27 父さん、母さん、さようなら…

11／28 久しぶり（約3ヶ月かな？）に来ました。

前回は真夏でしたが、今はすっかり晩秋ですね。

とてもきれいです。仕事の合間に来ています。

また時間をみつけて訪問します。 大阪のC6244

11／30

約1年ぶりに来ました。昨年は霧のため失敗しましたが、今年

は丘の上からキハ140を撮れました。しかし、天気がもう一つ。

今は晴れているのに…。今から海路、上田浦で撮影してきます。

今日の予定は、西鹿児島→隼人→吉松→大畑→人吉→海路→八

代→上田浦→出水→西鹿児島です。ナイスゴーイングカードの

おかげで、だいぶ助かります。新幹線開業後は、ここを走る列

車も、（いさぶろう・しんぺい）新車になるようなので、また

その時来たいです。

鹿児島の 池田

2003. 11. 30 大畑よ いつかまた来ます。

鹿児島 平良

運転手の西門さん!! ありがとう

円。 11／30
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12／5(金)

三重県より 2人

12／6(土) 4:45分 くもり

しずかです

by Ｎ

❤❤12／7(日) 初めて大畑駅に来たっ

2003年 何を書こう… あっ、今日はかなり寒い

もうすぐ っで、今から宮崎に行ってきます=3

❤さる年!? ☆タカ坊 カナエ○Ｃより☆

寒い日々、冬の朝、ボランティアの人が駅をきれいにされて居

て、本当に気持がいい朝

ありがとうと心から感謝を致します

人の心が勝る駅

（次頁へ）
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嬉しい此んな駅が近くにあつて私は幸せ。日本で一番幸せ

ありがとう声を大にして-－

Ｈ15年12月8日 一主婦 手がつめたくて－

12／9 10:41

はじめて大畑駅のSW、ループを見にきました

山口市 なおみ

12／13 新潟から来ました。今年の7月に来て、また来てし

まいました。

明日は青島太平洋マラソンにも参加します。

九州最高です。

12／13 東京より

秘境駅サイコー!!

12／13 今日はひとみと来ました。
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12／13 何年ぶりに来て見ました。

はじめてきてみました。矢岳駅でＳＬみて、矢岳高原

からえびの市と川内川をながめ、シラス探訪の一日で

した。

今日は、よか天気ですなぁ…。

シラスを見に来ました。勉強です…。でも、その帰り

にココによってノートを発見したので、つらつらと書

いてみました。

また、いつか来たいですね。彼氏が連れてきてくれる

のでしょうか？ 久美子

12／14 AM7:20

こんちは。沖縄から来ました（・∀・）

18きっぷでぶらぶらしてます。昨晩は真幸駅で一泊させてもら

いました。寒かったデス。

この大畑駅は3度目の訪問なのですが、

窓ガラスが割れたり、外のスタンプ台が

こわれて（こわされて？）たりと、だん

だん荒れてきとるような…。

みんな、駅は大切にね！

まったりDRer

12／14 どーも！久しぶりにきました。

秘境駅の地 すばらしいです。

by Ｕ.Ｋ
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12／14 年末の大畑駅、情緒があって良かったです。

二年前、大畑小の収穫祭にも行きました。

今年は遅くなって残念です。

by TABA

P.S. 彼女募集中 090-○○○○-○○○○!!

2003. 10／14(雪)

礼拝で久し振りに会った弟とその孫と91才の母そして私(68才)

昔、昔、その又昔にワラビ獲りに来たなつかしい地はこヽでした。

カラスが鳴き、周辺は美に整備されていて、住民の心が伝わって来ました。

騒音だらけの東京から人吉の古里へ帰りこヽまで弟の車で足を延ばせた事に感

謝して－。

この様な平和が世界中の人人に来る事を祈りたいです。

(Ｈ.Ｍ)

2003. 12. 14 16:30 天気：はれ

今日は久し振りの矢岳越え！ でも車両がキハ28.58.31なので、

「〝しんぺい号〟」というよりも 急行「えびの」再来！ とい

った感じです。(笑)

ＪＲ日南線志布志駅

の～と○管塚ちゃん

12／16

今日は、南稜高等学校にマラソン大会だった。

14kmを走ってめちゃくちゃ足が痛い
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12／17 北九州市八幡東区中尾○○○○

秋山、春子、二度と来る事もないかも

めずらしい物を見ました. スイチバックが楽しかった

12／19

40年ぶりの大畑駅、幻のＤ51重連がスイッチバック線を登って

いきました。

細野 伸

12／23(火) 天皇誕生日

板橋区西台○○○○

山中 弘(51)
35年来どうしても来たかった大畑のループ、かんどうです。

D51、C55が見たい。

九州はSLが非情に少ない。吉松のC5552号機復活をいのる。

12／25夜～ ＡＭ4:00 風速 若干 方角不明
26朝 天候 晴れ 気温 冬にしてはあたたかい

初めて ここに来た関東者です。なんだかんだでたどり尽き

ました。いや～ ここまで遠かったですね。しょっぱなから電

車まちがえて、

1日目 関東→北陸

2日目 北陸→九州行の深夜鈍行列車(しかも飛騨髙山まわり)

3日目 鈍行→おこば （次頁へ）
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となりました(汗)。遠いっ！ 遠すぎるぞぉ～、おれのばかば

か!! まぁ～ 時間はあるし、各地にいる友人に会いながら来た

ので よしとしますか。これも旅の醍醐味ってことで。（←言い

訳）

でも九州って暖かいなあ。しんぶん敷いてジャージ着て横に

なっていますが 風がぬるく感じるもん。おこば駅の待合室は

戸がついていないのに そんなにさむくない。さすが南国。

初日の1日目の北陸は、列車がなくなってしまって、途中の

駅でおりたら待合室にはイスがあって ドアも閉められたので

「こりゃいいや」と思ったら、夜になっていくにつれてどんど

ん冷えてくる…。服を重ね着＆コート＆手袋＆ニットのぼうし

をかぶっても冷気が忍び込んでくる。外には雪がたくさん残っ

ていて 30cmほどつもっている。この寒さは少しきびしいなあ。

寝ていても 雪山に登って遭難した夢を見たので 気持的にも

落ち着けられなかった。さすが北国。

昼過ぎの「いさぶろう号」で来たので 真幸の近くのトンネ

ルで起こった列車事故の話が放送されていました。もともと話

は聞いたので手をあわせるために訪れたことでもありますが、

真幸に停車中、何もない林の方から男の人の話し声が聞こえて

きました(！)

「おいおい、いきなりかよ！」と心の準備ができていなかった

のですが 林の影から黄色いヘルメットが見え隠れし、線路管

理の人だと分かりました。

これから今日は隼人から鹿児島へ抜け、友人とランチをしつ

つ八代熊本へ戻ります。今日は本当にありがとうございました。

初めて来た土地・駅なのに なぜか不思議と懐かしさを感じる

おこば やたけ まさき に乾杯!!

（降りる時に心配して下さった運転手さん、ありがとうござい

ます。） （次頁へ）
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…え？ 「クリスマスなのに何しに来ているんだ」って？

いや ほら、相方に会いに来たんだけど クリスマスも仕事だか

らっていうことで まだ会えていないんです。クリスマスには

会いたかったなあ。ショボーン。

それでは皆さん、よいお年を！

今年もありがとうございました!!

>>4ページ前のまったり様へ。

どうも こんにちはです。以前よりお世話になっている ななし

の です。2週間前に いらっしゃっていたとは。かなりのニア

ミスに おどろいてます。

ありゃ、今回は18切符でしたか。てっきり 鹿児島か志布志行

の船でどんぶらこっこと来て 鹿児島道を乗りついできたの

か？と…。

ホームページ

お元気そうで何よりです。これからも お仕事＆ＨＰがんば

って下さいね。

by ななしの？

（正確なハンドルネーム 忘れちゃいました(汗))

Ｐ.Ｓ.

さっきから しつこくて すみません。

平成15年12月25日(木)付けの西日本新聞第1面に 九州新幹線の

記事がありましたんで、けいじばんにはりつけておきます。ど

なたか ラミネート加工して下さると うれしいです。

（いらない と言われれば それまでですが）

はさみ無かったので 少し大きめに 手でちぎりました。ので、

よろしくおねがいします！

それでは 出発します。ありがとうございました。
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栃木県から、はるばる(!?)来ました。ここおもしろいですねぇ

→♨ちょっとカーブが怖いけど てゆーか、名刺たくさん～っ

あーいーとこだワ

これから、鹿児島へ

向いま→す!!

それじゃ三3

2003. 12. 31 13:18

雨でしたが とても静かな時間を すごせました。18きっぷで九

州まわってます。大畑また来ます。 よいおとしを～

兵庫県人 2名

P.S 雨あがりました。

2003. 12. 31

守屋兄弟参上
京都より
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2004年1月1日 Am4:44

新年明けましておめっとーさんです。近所なのに1年ぶりに来

ました！ 2003年もこのノートの一番だった様な気がします…。

今年の目標は、「来年も一番にノート書きに来るぞ（アレ？）」

です。本当はAm2:00頃には来ていたのですが、上の神社でだべ

っていたので今頃になってしまいました。

私も昔し鉄ちゃん（もどき）だったのですが、遠い昔の事とな

ってしまいました。今年こそは列車でどこかに出かけるぞ！

というのを今年の目標とします。

時の旅人

Ｈ16. 1. 1(木) 9:11 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

最近、ロクにノートに書き込んでませんね。

まあ、ノートの残Ｐチェックには 来てる

のですが…。

今日は、御来光列車で来ました。

うーん、やっぱいいよ～。

それでは！

2004年1月1日

午後4時35発の人吉行で 大畑へ来ました。

午後5時30発の吉松行で 帰ります。

吉松－大畑間を乗るのは3回目ですが、大畑へ来たのは初

めてです。この雰囲気がいつまでものこりますように…

吹田 太郎 最寄駅 大阪市営地下鉄「江坂」

SINTETU鉄道と鉄道旅行のページ
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2004. 1. 4

青春18きっぷで 1年振りに大畑に来ました。

九州新幹線の開業で廃止される特急つばめや急行くまがわの乗

車や撮影をして、西鹿児島からドリームつばめに乗るために人

吉から昔の鹿児島本線のレールで鹿児島にぬけるとちゅうに下

車してみました。一年前は雪がふっていたのだが、今年はよく

晴れました。来た時間がおそいのでもうまっくらです。

駅前にまったくあかりがないのでびっくりしました。

このあと1954の最終の吉松行で鹿児島へ向かいます。

人吉～吉松は好きな路線なのでまた来ます。

岐阜県養老町 坂井 章延

輝かしい朝 2004年

今年も大畑駅に来られた

嬉しい 又 来年も来たい

76才の冬

老いぼれの私でも

まだ生きたい

子供達は成長したけど

いつ迄も々々々

子供達の倖せを

祈って－

心身共に健康であれ

平成16年正月 一主婦
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2004年1月4日(日) 平成16年

正月がおわった。子供達後2～3日休みが続く。大人達は明日か

らお仕事。

旧年中は、病人続きでてんてこ舞いだったので 今年は、少し

は私の時間 ほしいな。

すこやかな子らの成長と 若い頃から頑張ってきた母へ のんび

り生活を願う私です。中年太の腹をさすりつつ 皆の健康をマ

ジマジとおねがいします。

いつきても とーっても いやされます。

駅の周辺をお散歩して、一息してます。
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2004年1月8日（平成16年）晴

天気が良くて3名で登って来ました。

山本・松岡・高田。

今から50年前（22才頃）ここまで歩いてきて おいしい水を飲

んだ思いがあります。

いつまでも変わらない自然に大変魅力を感じます。

Ｔ.Ｍ 16年1月8日

1／9(金) 伝言 <鉄路のひびき>

前の12/14の「まったりDRer」様、北海道内のノートでよく

見ました。…‥とても残念なことですが昨年、02年頃に「桃岩

荘ＹＨでヘルパーをしてた、さすらいの野宿人」と自称する、

とどくまというペンネーム（ハンドルネーム？）の奴が、北海

道中の「ノート」を盗むか、記入済ページ全て破り去るかをし

てたので、道内のノートの相当数のカキコが破壊されたようで

す。（無論私のも…）奴は駅か駅周辺、ライダーハウス（そう

いう所の「ノート」もやられました。）に泊まってるようです。

それはそうと、日本一周達成おめでとう。
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北海道は根室から来ましたよ。今度は妻子といっしょに来たい

と思いましたよ。 Ｙ.Ｋ 2004. 1. 8
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1／9 大畑駅、矢岳駅、真幸駅、この３駅には。

昭和30年だいの思いでがのこっている。

この原風景をずっとのこしてほしい。

1／10(土) くもり

初めて「大畑駅」に来ました。

列車が入ってくるのを見たかったけど、来ない。

結婚して初めての正月、宮崎と鹿児島でのんびりできた。また

八代に戻って、がんばるぞ。

またここに来ようと思います。

Ｔ.Ｍ

1／10(土)

人吉駅でFREE PASSとゆうフォークギターを専門にした人達が

いたけっこういい歌をうたっていた。

1／11(日)

大阪から来ました。昨日は嘉例川、今日はここで寝ます。

ループ線＋スイッチバック、本当に急な斜面に線路をひくこと

の大変さ、改めて実感させて頂きました。

イワシ＠大阪からの鉄道旅人

http://osakakara.net/

続き

ループを走る列車の写真、撮れませんでした‥‥

２Ｈもこがしたのに‥‥
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1／11(日) PM1:00 鹿児島から来ました。

ループを走る穴場はないかも‥‥

スイッチバックだけでがまんしてください

Ｍ.Ｈ.

1／12 いさぶろうから…。5分間との事であまり書けないけど、

どのように改修されるかしらないけど、旅人をいつま

でもいやしてくれる駅であり続けてほしいと思います。

では。

五能線轟木駅

旅ノート管理人

2004／1／12 おもしろい線ですね。

また来ます。 佐賀市／和田 睦介

1. 13 おしるこ館長再登場の巻!!!

いやー最近めっきりさむくなりましたね。なんと今日は雪がふ

ってるぢゃないですか!! 手がかじかんでうまく文字が書けま

せん!!

もういきました？ おしるこ館？ 2002年12月24日にOPEN以来、

国内外から多数来館されてます。最近の来館者の中にラオスか

らボーキ・マヤラム氏がおられます。超レノアも来館されてい

るおしるこ館へどうぞ!! 場所はどこって？ タウンページでさ

がしてね。しかも、20年前の!!
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1／13

こんにちは、久々に大畑駅にきました。さむいっすねぇ～。

2004年、皆さんになんか良い事があればいいですね ^ﾛ^

今年はこのノートでよく見る「おしるこ館」に行ってみたいと

思います。 ヤナオスでした。

お墓がない、免許はない、生きない…。

1／13 テツandトモは今年消えそうだ…。

1／14

宮地嶽神社に参拝して来ました

景色すばらしかったです

行って見てはどうですか

駅を出て 左の方へ坂を上がった所です

2004. 1. 15 ＪＲ６０ＢＷ

すばらしいっ！

2004 1／15 鹿野 一也

学生最初で最後の旅。
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2004. 1. 17 (Sat.) 12:02

ＧＴたけちゃん参上
時間がない！

2004. 1. 17(土)

嗚呼、久しぶりに来たナァ。「いさぶろう」も「しんぺい」も

新型（改造車）に変わるそうで、今日は、キハ31バージョンの

乗りおさめといった所？

by「近」

2004. 1. 18

銀をぱ参上

2004. 1. 19 TunTun到達

2004. 1. 18(日) はれ／くもり

もう少ししてから梅をみに。

またやってきます。 こがた りょう、つよし

2004年1月20日(火)曇

初めて大畑駅に来ました。いい所だと思いました。

又彼氏と来たいです。

❤by 友美 龍一
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1／28(晴れ)

今日はケイコちゃんときました。

やっぱりのんびりしてて

ここは最高っスね！

1／29

2回目の大畑駅に来ました。

1／30 (晴)

今日は雲一つないよい天気です。

誰もいない 何もないこの駅と 澄んだ空と鳥の鳴声…

とても 心が落ち着きます。

だから僕はこの駅が大好きです。

広島県福山市 鵜瀬 昇太

2004. 2. 2日

今日梅園を見に来たつもりなのになんとーっも咲いていませ

ん。せっかく来たのにィ～x_x 楽しみ×１００だったのにィ～x_x

雨も、降ってるし、しかたがないから、もう帰ろう。又、来る

のかなぁ～。

たけし、えいこ、あやか、いぶき、

いさむ、りえ、みゆき、けんと計8名
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2004. 2. 2 月ヨウ 天気 曇り 西の風

今年初めです シイさん お元気です 本当本当に寒い毎日で

すね 福岡地方どげんですか

いつも来て静かな所です えびの市からきましたが シイさん

で いつかアイたいですね 私もここ6年間きますがなかなかア

ウ事ができません

でも この思い出ノートが楽しい1日です またいつか

お元気お風邪を引かれないように

えびの市 北方 秋光

2／3 節分 約束通り やって来ました。

今回は かわいいパートナーと一緒です。

約束通り結婚しました！ シ・ア・ワ・セ

倉野っちありがとうございました。

とっーーーても楽しかったよーーー！

2004年2月7日 ( 雪 )

30年以上前から来てみたかった駅です。

なは で来て なは で帰ります。

大阪 かめお 44才
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2／8(日)

矢岳、真幸、大畑3駅制覇しました。しかし

まどワクがない。 いし

2004. 2. 11(火)祝：天気：はれ 15:40

昨夜、人吉で前泊。午前中、急行くまがわを撮影しました。

朝4時半起きで、くまがわ鉄道の3D・4Dで湯前まで乗り鉄。そ

の後、車で鎌瀬へ。あいかわらずの河川改修工事による川の水

の少なさに、ヤル来もでず！旧道沿いを海路へ向けて走ってい

ると菜の花が咲いていたので、花をからめて、撮りました。

周辺には、他に撮り鉄が2名。先日のキヤ検の際は、まだ、い

たらしいが…。（おとといは、日南線でキヤ検撮りました。で

も天気が×！）

吉尾で、もう1回撮って人吉へ。ヒマだったので再び、レール

バスで、〝おかどめ幸福〟まで往復。

そして、ここへ来ました。

ここ最近、ひんぱんに、〝くまがわ〟を撮りに来ているのです

が、残念な事が…。

とうとうというか、やっぱりというか…。急行くまがわのヘッ

ドマークが心ない人間（多分、アホ系○鉄）によってです。前回

（1/24）撮影した時には、1枚だけなかっただけで、あとは、

すべてに付いていました。

嘉例川のホーロー看板盗難といい、この手の輩には、本当に困

ったもんです。

それでは又。

ＪＲ日南線志布志駅の～と

〝88.9kmの軌跡〟管理人

つかちゃん
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2004. 2. 14.(土)

今日はバレンタインデーだ

だから何だよハゲハゲハゲ

バーカ死ねうんこたれ！

明日は クリスマス かな?!

それともクルシミマスかな?!

というワケでバイバイよ～！

2004. 2. 14

あん

景

千穂

現在 当美。

幸せでーす

2／15

なつかしい駅 発見でした。

又さくらの頃に来たいと思います。

2／15 つばめ号に乗った帰りに寄り道で来ました。

またいつか来たいです。 白いきりしま!!

2／18 えびの市○○○○ 瀬戸口 フミ

3月6日で88才になります 梅の花見にきました
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平成16年2月15日 PM3:26

梅がちょっとしか咲いてなかったよ～～。

平成16年2月16日

梅はつぼみでした 今から 人吉クラフトに

ひなまつりを見に行きます

国分市名波町

2／16 こんな すばらしい駅 初めてです。

空気はきれい。景色風情あり。

梅園にも行って来ました。とても広く、みごとな梅園

でした。

14時18分 山口県 寿脇

2／16 梅園に毎年来ます 今年はまだ 々 さきのことですね

10日くらいして また来ます

隼人町姫城

2／17 今年も来ました。駅が変りつヽあります

このままで保存して下さいませ



- 44 -

2. 17

鹿児島から来ました

学生時代 関西の鉄道マニアの友人と遊びに来た思い出の駅

あれから20数年たってしまいました。

しかし この駅は かわらず……

いつまでも 残して 下さい

青春の 思い出のみにならないよう

友人とは、とぎれてしまいましたが、今日の写真 送ろうと思

います。

それでは。

本日 泊り 栗野岳温泉

今夜はのむゾー

〒890-0046 鹿児島市西田○○○○

田中 雅幸

2月17日

八代市荻原町○○○○

張野 信男

ミサ子

山田 えつ子

大変たのしい駅ですね。

2月18日

まだ梅咲いてなくて残念です

↑
その通り!!
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2月18日

小さいころ、初めて、おやじが汽車の旅を計画して、熊本～宮

崎間を楽しみました。…あれから40年がたち、僕もいいおやじ

です。

「おこば駅」いいですね!! ホントニ。

熊本県 志垣 幸一 49才

梅見に来ましたが一週間位早くて残念でしたが通り抜けて こ

の駅によりました

ありがとうございました

小林市から来ました高齢者四人温水

2004. 2月20日

念願の大畑駅に来られよかったです。

群馬県太田市

2004年2月20日 清水



- 46 -

2／20

串木野市から来ました。

お父さんと梅園へ…でも、まだつぼみでした。
・ ・ ・

大畑！ お こ ば …お父さんがとても感動しました。（私も。）

梅の花が咲く頃に 又、来たいです。

この駅の古めかしさ！

昔の、…そう 小さい頃に存在していた む か し の えきに

とても とても 感動しました。

このまヽ ずっと このまヽの大畑駅でいてほしいです。

Ｒ.Ｈ. 56さい.

2／20

茨城から来ました。親からはムダ使いだと非難されようとも

意に介することなく鉄道写真を撮る旅を続けています。平成13

年より撮りだして4年目にしてようやく鉄道愛好家達にとって

も伝説の地とも言えるこの地にて丘の上より、スイッチバック

とループ線を眺望し、フィルムに収めることができたことは何

よりありがたい今日のクライマックスともいえる大イベントで

した。（…もちろん私にとってはですが。）その上快晴にして順

光線、思わず手を合せてしまった次第です。確かに、人は心か

らありがたいと信じたときに自然と手を合せ、心から拝むもの

なのかもしれません。さて、撮影を終えて当駅にまいりました

がこの駅も素晴らしい、何より、その造りが素晴らしい。博物

館の復原品ではなく、昔からそのままの姿という点は素晴らし

く、美しい。きっと何十年もの間行き交う人の想い、を見つめ

続けてきたのでしょう。このような建物こそ、歴史的価値が高

いのだと思うのですが…。とにかく、新しい物、西洋の物ばか

（次頁へ）
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りに評価を与える日本人。こも国のこの国らしさは今まではも

う、懐かしさの中にしか居場所がないのでしょうか？

今はこの国のこの国らしさが懐かしさの中でなく、いつどこで

でも、触れることのできる世の中になれば、社会の空気も明る

くなるのではないだろうか？ などと、この駅を見ていて感じ

たりしてしまいました。

この救いがたいワケのわからない梵鐘を読んでいただいた方、

あなたはどう思います？

日本に生まれしを誇りに思う現役自衛官 勝田 裕介

2／20

彼と二人で 鹿児島から来ました。

梅はまだつぼみで残念

また来週来よう。

Ｙ Ｋ

2／21

菱刈から来ました。

梅はまだですネ。

今、ウグイスがないています。

又、来ます。 Ｍ.Ｈ. AM.10:45
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2／21 宮崎から来ました。満開を期待していましたので残念

です。又来ます。 AT.11:00 Ｋ.Ｍ

大畑（オコバ）駅内の掲示板へ名刺たくさんはりつけて思い出

を残し帰られたーとじしょう。

よわい82になって初めてきてとてもううれしくもっと長いきし

て汽車にのってみたい。これがかなえられば妻も大喜ぶに違い

ない。妻の幸福をいのて。

8／21

第二のふるさと大畑に来ました。

「文化の中に学び合う者ら幸あれ大畑駅」

竹本 敏子

2／21日 宮之城から来ました!!

天気も良くたいへんいい思い出に成りました

栗山 みち子 外1名

2／21 昔の思い出が、よみがえってきます。静かで落着いて、

久しぶりに心がゆったりとなりました。毎日毎日忙し

い忙しいで明けくれ、今日は、梅は、咲いてなかった

けど、又来たい所の一つになりました。

ありがとうございました。

最上 菜宣・汀江・愛
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Ｈ16 2／22(日)

梅まつりでしたが季節的に花がまだ咲いてなかったけれど鉄道

マニアの主人は、汽車写しによろこんでます。

4月ごろの、いろんな所でのさくらが、きれいに咲いてくれた

らいいなァ。

(シッポッポーズ2人より)

Ｈ16 2／22(日)

久しぶりに（1年ぶり？）来ました!!

地元でも、あまり来ませんから…

来年は、たぶん来れないでしょう。

就職決まって、東京ふきんなので、帰ってこれないかも…。

でも またいつか来たいと思います。

(大畑っ子(漆田人))

2月22日(日)よう日

今日は、おこばに汽車で行って来ました。

それでじんじゃにも行った
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Ｈ16 2／22(日)

久し振り（3・4年振りかな？）に大好きな大畑に来ました。

Ｒちゃんでした。

Ｈ.16. 2／23(月)

35年振りに来ました とてもなつかしく思居ます。 Ｕ子

2. 23 友達と3人でぶらりと来ました（あさぎり町）

昔懐かしいＳ.15年頃～17年）所です 舟戸 文子

私は2年振りです 免田 宮田 千代子

初めて来ました 〃 緒方 エリコ

Ｈ16. 2. 23日

古井 則幸 人吉梅園に来たけど まだ2、3分咲きであった

〃 礼子 初めて当駅を見学しました

松下 晃 （大畑駅）

〃 美代子

Ｈ16年2月24日 火曜

八代市海士江町第一婦人会 12名参りました。

別名 海士江ふれあい会。

大畑米円を楽しみに来園したのに 二分咲きの風景で ちょっ

と期待はずれ。 （次頁へ）
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でも 又 来園しようと…

駅舎を見学できてよかった。

昼食は 山江温泉で ごちそうになります。とても楽しみに。

Ｈ16. 2. 24

人吉梅園にきましたが2分咲きでした。

大畑駅に来たのは2回目です。

大塚 隆博

孝子

2月25日 10:52

列車でやってきて、今、自転車を組み立てたところです。

神社に祈ってきて いまから 錦のサイクリングロードにむかい

ます。多良木までいけたらラッキーです。

6才の娘と父。24才（※16進数）

【編集注：10進数で36才ですね。】

2月25日

二度とは来られないかもと想い、思い切って梅園を見にきまし

た。まだ3分という所で、少し残念です。

でも、満開の所も想像できました。良かったです。

兄、めい、娘と4人でのいい旅の想いです。

鹿児島の(森水)
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2月25日 11:42分

川内から人吉梅を見に来ました。大畑駅によってこれから、人

吉に来ます。 柳

2月25日 12:40

主人と二人で梅を見に来ました

三分咲きとの事で もう少し咲いてくれたら もっときれいだっ

た事でしょう

2月25日

梅を見に来てトイレに来ました

あまりのキタナさにびっくり！

申し訳ありません：住民

2／26 木

ついにきた 日本でここだけのループとスイッチバックのえき

にやってきた そうぞう以上に すばらしい駅だ

私は今感動していて当分の間ここにいたいのだが 休日の都合

で本日しかいられないのが残念でしかたがない

はるばる埼玉から来たかいがあった 角田 活乙
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大畑梅園淋しい所だけど

沢山の人が来られ 地元の私（婦人会）

とてもとても嬉しいです

此の大畑駅が永遠に残る事を 心から祈りつヽ

今日も人吉え買物に行きます

後何年生きられるか－

1日も永生して 大畑駅を守りたい

ゴミの一つでも拾って・・

列車が来ました では又

Ｈ16. 2. 27日

一主婦

2月27日

白石 澄子. 小野 恵子. 綾子

昔を思い出しています（母85才. 私61才. 娘)●●）

2／27日 木 晴

藤本 美善＝妻ノリ 濱田 利明＝妻ルミ子

60才 58才 74才 68才

大畑梅園に花見に来ました。初めて来て感動しました。

主人 利明は外国船に乗船していて この鉄道を昭和20年代往復

していたといって 深い想い出にふけっていました。

又 来る日迄、有がとう。

2／27(金) バスオ

大畑ループを初めて経験し、大感激
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2／27（土）

やっと大畑駅へ来ることが出来た。二度と来る事が出来ないか

もしれないが、この駅に降りて過した半日の事は ぜったいに

わすれることはないと思う。

いつまでもこのままであってほしい肥薩線 そして大畑駅。

2／27 梅見に来ました。感動しました。（広さと美しさに）

駅まで登り とても幸福感を覚えています。

ありがとうございました。

又来年もこれます様に。 Ｙ.Ｋ

2／28 「いさぶろう」で寄りました。

古きよき風景をいつまでも。 新潟 すがい ひろし

2／28(土) 久し振りに梅見に来ました きれいです

ちりかご ありがとう 隼人町姫城 80才

2／28(土) すごい!! 大畑

2／28(土) 初めて梅園に来ました。

4分咲きでしたが、美しい！ライトアップグー

映画に出てくるような駅ですね。
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2／29(日) 真幸→大畑→矢岳→人吉

スイッチバック式駅詣で。

こういうノートのノリ嫌い。

でも書く自分は一体…

2／29 How beautiful everything is!

2／29 スリーナイン スゴイ!!

Masako.Hinohi

H16 2／29(日)

溝下のアンチャン夫婦と梅園見学のついでに久し振りに寄りま

した

アンチャン 元蔵兄

マサコ姉

榮ノ助

16年2月29日(日)梅2分咲

敏ちゃんと梅花見

記念に名刺おく
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Ｈ16. 3. 1 (月)

梅園に来たついで、大畑駅まで来て見ました。

運天じゃなければよかったです。

2004. 3. 1

ついに大畑駅上陸!! 大畑、矢岳、真幸の駅に降り立つことが

できました。この後梅園へ行ってみます。

福岡市 にゃかお

3／1 梅園より歩いてきたら かなりつかれました。

熊本市 舛井

3／2 真幸に泊まり 列車ではじめてきました。

とてもいい所やんけー。また絶対くるでー。

京都 渡部

3／2 吉松に泊まり、朝丘の上から人 の町が雲海に覆われて

いるのをバックに列車を撮りました。かなり良い写真に

なったと思います。またぜひ来ます。

千葉県柏市 今泉 一平



- 57 -

【編集注：名前が読めませんでした。】

3／2 初めて来ました 大変いい思い出に成りました（梅の花）

八代市 Ｋ.Ｔ

2004. 3. 2.(火)

人 →いさぶろう 初乗車！

とてもいい旅になりました

五十嵐 裕 from 仙台

2004. 3. 3

久しぶりに来ました。長い間ひまがとれなくてずっと来るつも

りだったのに結局？年ぶりになりました。

やっぱりここの景色は良いね～。
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3／3 ひなまつり

梅園がとってもきれいでした。

今度いつここにくるかは分かりませんが、きっと、今日

が最高の思い出になる感があります。

3／3 京鉄会 来ました。

天気がくずれそう‥‥ ○和

3／4 はじめて来ました。

自然いっぱいでいいですね～徹

素敵な所で感動しました。(よりえ)

3／5 小学校のえん足以来に来ました。

なつかしかったです。40年振りかな？ （イナモリ）

2004. 3. 5

咲きつつも 何やら花の さみしさは

散りなんあとを 思うこころか

Ｈ.16. 3. 5. 黒木 隆幸

千代美
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Ｈ16. 3. 6 梅まつりスゴイ！

豊田小より 佳子 繁

Ｈ16. 3. 6(土)

今日は家族4人で城南から梅を見にきました。

✌今からじっくり花を見て温泉に行ってきま～す

2004. 3. 6 (土)

今日は 乗り鉄！

塚ちゃん
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2004. 3. 6

肥 薩 線 初 乗 車。 「いさぶろう」で

Ｈ16. 3. 6

二人来ました。古き良き駅でした。梅を見て帰ります。(森)

2004. 3. 6

水の音しかしない。静寂の中に包まれたこの大畑駅はさみし

すぎます。人の温かさの大切さを感じます。まるで世界に一人

きりになった気分です。

大畑駅の中心で愛を叫ぶって感じですね。

↑意味不明

いつかまた会える！ ありがとう。

伊澤 正明 from Saitama City

2004 3／7

鹿児島から来ました。駅舎、美しさにカンドーーーー

おおしげ

いつまでも守り続けて下さい やまうち★

3. 7

昭和44年に ＳＬ3重連の撮影に来て以来

ひさしぶりに 来ました なつかしー

福岡東区 鐘ヶ江
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3. 7(日)

昨日は雪、今日はよい天気にめぐまれ、でも、風が強くて寒い

でした。

孫と息子と主人で来ました。何度きても心洗われる駅です。

最上 潤. 最上 敦也. 可江. 平宜

Ｈ.16. 3. 7.日.

秀信とお父さんと三人で梅を見に来ました。

残雪がありとても冷えます。

梅の花はとてもきれいでした。今度は実咲ちゃんと一緒に来た

いです。実咲ちゃん2/20誕生！ －川辺 信子－

Ｈ.16. 3. 7 日 晴れ

主人と二人で来ました。なつかしい思いです。

えびの市 原口 真理子

Ｈ16. 3. 8 晴れ

❤❤ ❤4人と1ぴきで来た 初めてきた><

白い梅も見れてよかっタなり～♪

今度わお母さんを連れてきたいナー!!!

❤ ❤❤本当 いい思いデになりましタ

えびのから来タ。。。

アオイでしタ!!

❤ ❤❤ぢゃ このへんで

いいとこだね～☆☆☆



- 62 -

平成16年3月8日(月)晴

1年振りに大畑駅に参りました

なつかしさで いっぱいです

梅園の花も満開で 素晴らしい

記念の日となりました

小林市 ○ 達二. 佐藤 ミヤ

【編集注：名字が読めませんでした。↓は原文です。】

Ｈ16. 3. 8 晴

前回はまだつぼみで今回は満開？かなって感じでもよかった。

門池、ソノダ

3／8(月)

最初で最後になるかもしれない大畑駅 これで3駅目

ナノもなさすぎ よくこの駅もっているなという感じ

いつまでも残っていてほしいと思いました。
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H.16 3／8

当年88才旅人 娘と一緒に参加。 朴 辰勘＋典子

H16 3／8 金秀

2004. 3. 8(月) 16:30

大畑梅園…初めて満開の時に来ました。とても綺麗ですネ…

しかし矢岳の方では山野の至る所に残雪が多くありました。…

まだまだ寒い日がありそうなので、カゼには十分注意を…

くろだかずひろ
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H.16. 3. 8 月 晴 4時25分

八代市上日置町○○○○

市村 親一、藤代

夫の友人より卯芽の鼻が、今、一番見頃ときいて自家用車で来

ました。途中道を間違えて、近所の人に聞いて、やっとたどり

着いたのが4時すぎでした。

母の話によれば、何でも私が赤ちゃんの頃、よく来たとか、聞

きました。59年振りにやって来ました。

これからゆっくり梅の花を見て帰ります。

3／9. 火

荒尾から急行くまがわに乗ってきた。

10時半について、12時5分まで、何をしていればいいのだろう。

もっと静かな所と思っていたが、車が何台も来るので、少し残

念。

できれば、また来たいと思う。

おこばきれい。

水がきれい。 岩原

Ｈ16. 3. 10

休暇とって鹿児島市から来ました。

3度目の挑戦でようやく来れてとても嬉しい…！
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Ｈ16. 3. 10

高校地理で習ったばかりの『スイッチバック』と『ループ』

に乗りに来ました。何か変なかんじでした。

加治木高校1年 姫里
め り

またまた黒田氏の広告に出会ってしまった。

Ｈ16. 3. 10. ○金

'04. 3. 11.

雨です。 川口市 こだま

2004. 3. 12. 16:00 寒い。 大垣市 Ｙ.Ｋ

3／12 雨はやみ

ここは おこば。大畑（オオハタ）ではない。
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04. 3. 13

初めて大畑駅にきました

田舎の昔の駅のふんいきを感じました

ちなみに 私の父も国鉄に勤めていて 小さい頃は 田舎の駅を

転々と変り いくつも駅のことを覚えています

なつかしいでした 鹿児島市 Ｍ.Ｈ（ハタナカ）

04. 3. 13

いさぶろう
祝 リニューアル。

しんぺい

04. 3. 13

しんぺいは メチャ混みだった。自由席1両増結しないと、つら

いのではないかと思った。本当は九州横断特急に乗ろうと思っ

ていたが、あまりに陽気が良かったので降りてしまった。

矢岳か真幸の駅に降りて人吉泊にしようか、最終で熊本泊にし

ようか…？ しかしさっきから車で来る人がたくさん来ている。

－by ま－

10年位前に列車で中越駅に降りた事を思い出しました。あの時

は朝の列車で来て夕方の列車（12hr位）で帰ったけど訪問者1

名（トイレがあるかと思って来た人らしい。）ここよりずっと

さびしかったです。…おかげで廃駅（信号所化）！

－by ま－
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3／14 9:00

久しぶりに来ました。駅きれいになりましたね。

梅とてもきれいですね。今から大阪に帰ります。

今度は桜の頃に来たいです。

大阪の C62 44

2004. 3. 14(日)

明哲温泉に入った後 まだ梅は咲いてるかなぁと思って、大

畑駅に立ち寄りました。

ちょうど電車が来てよかったです。

家族3人で来ました！（妹2任は東京です）

ＡＭ10:40 中村一家

Ｈ.16. 3. 14日 大畑駅に2回目である。

髙山潔と栄子2任連れ

2003／3／14

大畑、2回目。千葉より Ｋ.Ｉ

Ｈ16. 3. 14 12:17 雨 政広 福岡県
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Ｈ.16. 3. 14. 鉄道なつかしかった 昔に戻った気持に

なれて うれしかった

伊地知 ヒサエ 大崎町

娘とむこと来ました。

❤ ❤Ｈ.16. 3／14 克ちゃんと純ちゃん デート

48才 50才

2004. 3. 15 (月)

霧の中、人吉から自転車で登ってきました。どっか別の世界

に行ってしまうんでないか、と思いました。

只今九州横断中。そんな中、ここに立ち寄ってみました。え

え所ですねぇ。まだ朝やけど、ここで泊まりたい気分。でも、

今日はやめときます。

今度来る時は、（いつになるやら…。）ぜひ、ここで泊まりた

いです。

ＫＵＣＣ 元主務

岡野 透

滋賀県大津市

浜大津○○○○

会津小鈍会

会長

髙山 登久太郎
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3／15 4年ぶり！ 阪大生

Ｈ16年3月16日 中村家 大畑駅 人吉から車で

桃源郷みたい。この駅のうしろに あんな所が

あったなんて 初めて 知りました。

福岡の主婦

3／19

大畑駅に来たよ!!

井上 ひろき

3月20日 久しぶりに来ました。前と何も変わっていないのが

とてもうれしいです。

3／20 のぶ君より1足お先に到着

3／20 家族できたよー！ おれは ゆうた だ

3／21 鹿児島県加世田市より 吉松－人吉の

いさぶろう号で途中下車

中年夫婦

きりがたちこめていた

うぐいすもないていた
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3／21

ＳＬ人吉号撮影終了に大畑駅見たくって立ち寄った。歴史の重

みのある駅であるので 皆様大切に使いましょう。ゴミは持ち

帰りましょう。

今日は雨 ウグイス鳴いています。

11:12記す 千葉県佐倉市から来ました。

3／21 2004

ただ今オーコーバ

磯部はよー来い 小林

3／21 また くるからね！

三月二十一日(日)

自分の実家から近い、てゆーか、となりの駅ということで

初めて来てみました。おもむきのある駅舎と、しんみりとした

場所に感動しましたね。

また機会があれば来てみようかな!! それとみんな、ゴミを

ちゃんとすてませう。前頁にもあるが…

自分にとっては、学生最後の十日間。ふと気になって降りて

みて、都内では味わえない感動にひたっています。今まで、満

足いく旅ができなかったぶん、残りの時間に、自分の青春の全

てをぶつけて行きたいと思う。

これから、鹿児島に行き、23日には、長渕剛に会える!!

（次頁へ）
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今日、きたーっ、感動のできる駅と出会えたこと。そして、

いつか、またここに戻ってこようと思う。

唯一の心残りは、昨年の夏に別れた尚子のことだ。いつか一

緒に行こうとちかいあったはずなのに…カマは一人で、日本中

を旅して回ってるけど、またいつか、一緒に、北東北へ行った

ときのように、旅に行けるといいな。

自分は尚子のことを裏切ってしまったけれど、今でも貴女の

事を思っています‥いつか一緒に、また一緒になれると信じて

…

明日、桜島へ行きます。

そして、前を見て、夢を追い求めて。

(taiki)

無理だと思います。

3／23 鹿児島本線ルートが分断されしかたなく、

○晴 ヒサツ線ルートを初めて使いました

JR東日本社員 13:20



- 72 -

3／23 久々に訪れた。ここに来るとほっとして心が和む様です。

高校合格したから次は学年トップ目指して頑張るぞ!!

3／24(水) 京都から はるばると やって来ました。

昔ながらの駅を見て感激、感激!!

このままの状態で この駅ず～～っと残して欲しい

なぁと思います。

又 来まーす！ 桜がキレイです。

3／25（木）ここ すごいよ!!

3／26(木) くもり

昨夜は人吉で一拍し、早朝にまず真幸駅を訪問し、折り返し

てこの駅に来ました。前から来たかった場所なので、来れてう

れしいです。駅の雰囲気とかは期待を裏切らない素晴らしいも

のでした。 今回はこれから吉松方面に向かいます。おそらく

宿は鹿児島の指宿かな？と思います。 今度また、もっと天気

の良い日に訪問をできたらなと思います。 矢岳駅ではまだ下

りたことがないから、それを含めてまたきっと来ることがある

と思います。 大畑駅、そして肥薩線最高！

kata-shin

from 滋賀県草津市
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３ 月 ２６ 日 （金）

桜の中に入線してきた「しんぺい」ちゃん号

乗車率の高さにじ～～んと来ました

急行「えびの」と特急「おおよど」復活を願う

日南市 松崎 哲郎

3／27 駅構内で車で寝た。
↓ トレイを利用したので掃除をしたが、
28

昨年（3/21）よりキレイでした。(朝)
有難うございました。

もりやはるか
２ねん１くみ

にしきにししょうがっこう

もりやあやか
５さいようちえん
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2004年 3月 27日

また来ました。桜の頃に来るのは初めてです。キハ140改造の

「いさぶろう」を撮ろうと、丘の上に登りました。てっきりキ

ハ140 1両で来るものと思っていたら、キハ31がくっついて来

ました。少々残念。

さらに、撮影直前になって ファインダーの中に クセ者が進入。

2人組、ファインダーの中で おもいっきり
目立ってましたよ!!

これから人吉へ行き、明日は SL人吉号を撮るつもりです。

鹿児島市 池田
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3月28日 晴れ

梅園に さくらを見に来た。トイレをかりた。くさかった。

大畑えき久しぶり見て、なつかしく思えた。

また来ます！

桜がキレイだぁー。
大畑駅すてきんぐ☆

2004. 3. 28 大畑人
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やったー到着！ 01:08（夜中だよ）人吉から、4時間かけて歩

いて来ました。こんなに登るとは‥‥

しかし、最高の駅です。まさに古き良きstation！

大畑駅に感謝。今日はここで泊まらせてもらいます。

琉球大学→滋賀県大院南家

3／29(月)

2度目：いさぶろうで参上

ひきょう駅訪問家／勇樹

'04. 3. 30

桜とともに、大畑駅。とっても雰囲気のある所ですね。

内田・真人・直子
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3／30 今日は みんなで お花見に来ました。

今年 初バーベキューで 満足です！

Ｈ.16. 3. 30(火) 雨／晴れ

今日は、5人でお花見に来ました。

とても、さくらがきれいで、風がここち良くてサイコーでし

た。

また、来れたらいいな…バーベキューもサイコーでした。

❤ ❤H16. 3. 30

桜を見にきました！

初めて大畑STARTIONを見たよ!!

❤びっくりしました いい所ですね。

❤いさぶろう号も見れたよ by とも君 ひーやん
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H16. 3. 31 晴

今日は、「しんぺい」で来ました。とても桜がきれいで風景も

最高でした。駅構内はもちろん、レールエンドの所まで行って

きました。レールエンドからは、熊本・宮崎県境の山々がよく

見えました。17:26の吉松行で折り返してＤにちりんに乗りま

す。またいつか来たいです。

by くびき野

あの時急行「えびの」に乗っとけばよかった～～

でもいいや。

H16. 4. 1

今日は父と大畑に来た。桜がとても美しい。
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Ｈ16. 4. 2

今日は晴れでとても気持ちよかった。さくらもきれいだったー。

くら菌 ゆ里花 やす和

Ｈ16. 4. 2

久しぶりに来ました

いさしん 撮りました

鹿児島 有村 浩司

4／2 今日はお母さんの誕生日できた。

さくらもきれいだった。 宮崎

4／3 仲良しの2人で来ました。

レトロが良い。 宮崎より

4／3 再び故郷にくる事の出来、

なつかしい大畑駅にもきました。

もうこれないのかナ～。
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山口県

ユースケ佐古タマリア似の

さこゆーじ より

H16. 4. 3 花見に来ました。

H16. 4. 3 道に迷

いました。 優輝

H16. 4. 4 道に迷いました！-○２ でも来たかいがあった

桜がきれい！ 大畑駅の歴史にしみじみ…

みーこ
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4月4日(日)

今日は、モッチと二人で来ました。

とっても、雰囲気がよくて、感動しました。

いさぶろう・しんぺいがかっこよくて、近く

まで行っちゃいました（モッチが追いかけそ

うになったので、止めました（アキ）

で、今日は、ペンキをぬってきたので、手に

たくさんついて、

すっごいはずかしかったー

とっても、いい場所なので また来ます!!

今から夜ご飯を食べに行って来ます

by モッチ・アキ

満開の桜

此のママ散らないで－

と言いたいけど それは無理

人間だって老いて行く

でも1日でも永く

散らないでほしい・－

一主婦

Ｈ16. 4. 7日

16. 4. 7 又 来ました

鹿児島 平良

16. 4. 7 広井 邦夫
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Ｈ16. 4. 7

しんぺいで来ました。間もなく発車なのでまたこんど!!

by トス

2004. 4. 7

はじめて しんぺいに 乗りました。

今度また ゆっくり 来たいなぁ…

❤2004／4／7 汽車に、いっぱいの人のってきた

手ふったヨ!! SAYAKAZuZARiN
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2004. 4. 7.

この駅が非常にすきです。一週間かけて九州を一周していま

すが この駅は この旅で訪問するのが3回目、4/4、4/6、4/7の

3回も来てしまいました。今日はレンタカーで来ました。さす

がに列車がこない時間なので 誰もいません。

静かで とてもいいです。

また 来ます！

中野区 Atsuhiro.N.
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